
令和５年７月１０日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

令和５年７月度役員会議事録    

議題及び確認事項・決定事項 

開催日：令和５年７月８日（土） 開催時間：１９：００～１９：３５  

出席者：１３名  会長・副会長・班長 

 

議題  

１・８月度役員会を第１金曜日「４日」に変更 

第 2週は会長が公務として夏祭り出席のほか、多くの人が盆休みのため 

 

２・会館リニューアル工事実施について。 

・助成金「８０万円」申請が通ったので、屋根及び外壁、室内照明の LED化を行う。 

 総事業費約「１５０万円」予定。 

 ・外壁及び屋根の塗料色は従来と同色に近いものにする。 

 ・室内照明ＬＥＤ化は準備が整い次第工事に着手する。 

 

３・８月２６日納涼大会実施について。 

・前回の企画を調べて検討する。 

 

４・アンケートについて審議。 

前月「アンケート案」を宿題として持ち帰って貰い今回再度審議をした。 

  結果、質問項目が多いので大幅に削除する他、７班奥村氏が対案を作って 

くれたので参考にし、再度「案」を作り直す。 

   

５・その他 

5-1：回覧板不足があれば申し出てください。 

   ・不足なし 

5-2：世代間交流会開催について。 

毎年秋に行う「ＢＱ大会」について今から検討しておいてください。 

   ・宿題として９月役員会で審議をする。 

5-3：民生委員の活動状況（杉原委員） 

   ・今回はありません。 

5-4：母子保健推進委員活動状況（伊藤委員） 

   ・今回はありません。 



5-5：大排水暗渠の地質調査を坂下橋付近で行い、終了しました。 

・暗渠にすると、地面の流動化、排水問題等意見が出ましたが、 

市から設計図案が出ませんので執行部としては答えられません。 

・説明会が開催された時に、各自で質問するか、町内会として纏めて質問又は対

案出すかは今後決めていきます。 

5-6：赤十字募金２７日に納金しました。納金額：32,800円 

   事務費戻り：2,620円は会計に入金しました。 

5-7：町内会助成金 183,000円が決定 

７月末か８月中旬までに振り込まれる予定。 

5-8：防災用具助成金 80,000円振込がありました。 

5-9：３年前からスチール製長机を軽いオールアルミ製に切り替えてきましたが、 

今年も３台交換予定です。費用は約３台で９万円前後です。 

以上 


